





18° ASAMBLEA PLENARIA DE PARLAMERICAS "RENOVANDO EL CONTRATO SOCIAL"



26 AL 29 DE NOVIEMBRE Y 10 DE DICIEMBRE DE 2021.

EVENTO VIRTUAL

Del 26 al 29 de noviembre y el 10 de diciembre se llevó a cabo la "18ª Asamblea Plenaria titulada Renovando el contrato social", la Delegación designada por el Senado para participar estuvo conformada por las Senadoras, Verónica Noemí Camino Farjat, Secretaria de la Mesa Directiva del Senado; Bertha Alicia Caraveo Camarena, Presidenta de la Comisión de Asuntos Fronterizos y Migratorios y Antares Guadalupe Vázquez Alatorre, Presidenta de la Comisión de Educación y el Senador Raúl Bolaños-Cacho Cué, Presidente de la Comisión de Medio Ambiente, Recursos Naturales y Cambio Climático.





CENTRO DE ESTUDIOS INTERNACIONALES GILBERTO BOSQUES

En la Asamblea Plenaria diálogaron con representantes de organizaciones juveniles y de la sociedad civil, sobre la oportunidad histórica que presentan los procesos de recuperación pos-COVID-19 para renovar el contrato social y reinventar y transformar modelos frágiles de gobernabilidad y desarrollo a partir de principios incluyentes, sostenibles y democráticos que no dejen a nadie atrás.

Reconocieron la crisis sanitaria y socioeconómica generada por la pandemia COVID-19 se da en un marco de descontento social y desconfianza ciudadana en las instituciones en el que se ha exacerbado la polarización política y las notorias desigualdades existentes en las Américas y el Caribe.

Se comprometieron a promover la importancia de fortalecer la gobernanza internacional, el multilateralismo y el trabajo coordinado entre países del hemisferio en torno a temas como la defensa de la democracia, la promoción de los derechos humanos y la igualdad de género, la protección de las y los migrantes, y la lucha contra el cambio climático a partir del respeto, la independencia, la soberanía y la autodeterminación.

El 10 de diciembre se llevó a cabo la sesión plenaria donde se presentaron los informes de rendición de cuentas de las autoridades del Consejo de ParlAmericas. Se realizó una ronda de intervenciones por país, donde una o un legislador designado por su parlamento, presentó algunas de las iniciativas legislativas que en diferentes áreas y temáticas vienen emprendiendo para, con el concurso de la sociedad civil y la juventud, renovar el contrato social.